

¿UN MAPA COMPARTIDO EN LÍNEA MUESTRA TODAS LAS IGLESIAS 'DESTRUIDAS' EN FRANCIA EN LOS ÚLTIMOS CUATRO AÑOS?



Un incendio en 2019 en la catedral de Notre Dame en París despertó interés en el estado de las otras iglesias de Francia.

Dan Evon

Publicado el 18 de abril de 2019

Imagen vía Getty Images

Un mapa muestra todas las iglesias destruidas en Francia en los últimos cuatro años.

El 15 de abril de 2019, mientras los bomberos se apresuraban a salvar de un incendio la catedral de Notre Dame en París, una serie de malos actores comenzaron a difundir una **narrativa infundada** que culpaba del incendio a los musulmanes y **relacionaba** el incidente, que está siendo investigado como un **accidente** por autoridades, hasta iglesias que habían sido recientemente vandalizadas en Francia.

La página de Facebook 1776TV.com, por ejemplo, **compartió** un mapa que supuestamente mostraba iglesias "destruidas" en Francia durante los últimos cuatro años:

Este mapa procede de **christianophobie.fr**, un sitio web dedicado a rastrear los actos de "cristianofobia" en Francia y en el resto del mundo. Si bien esta imagen a menudo se comparte como si mostrara todas las iglesias que fueron "destruidas" en Francia, este mapa en realidad documenta una amplia gama de actividades nefastas, como vandalismo, robo e incendios provocados, que ocurrieron tanto en iglesias como en cementerios durante un lapso aparente de dos años (no cuatro), que abarca 2017 y 2018.

También cabe señalar que, si bien este mapa documenta algunos delitos relativamente graves, como incendios provocados o el derribo de estatuas de iglesias, muchos de estos pines corresponden a incidentes relacionados con graffiti. También encontramos un pin relacionado con la simple interrupción de un servicio religioso por parte de una persona.

Este mapa no muestra iglesias que hayan sido destruidas en Francia. Sin embargo, se corresponde con lo que han informado las autoridades francesas sobre vandalismo en lugares de culto en el país.

Newsweek informó en marzo de 2019 que Francia había sido testigo de una "serie de ataques" contra iglesias católicas:

Francia ha sido testigo de una serie de ataques contra iglesias católicas desde principios de año, vandalismo que ha incluido incendios provocados y profanación.

Los vándalos destrozaron estatuas, derribaron tabernáculos, esparcieron o destruyeron la Eucaristía y derribaron cruces, lo que generó temores de un aumento del sentimiento anticatólico en el país.

En marzo de 2019, el servicio central de inteligencia criminal de Francia, SCRC, informó que en 2018 se produjeron aproximadamente 875 actos de vandalismo contra iglesias católicas. El **Ministerio del Interior** llegó a una conclusión similar.

El Ministerio del Interior publicó un informe en febrero de 2019 que contaba el número de actos de degradación (o vandalismo) contra diversos establecimientos religiosos. El Ministerio encontró que hubo 1.063 actos anticristianos en 2018 (aproximadamente 700 de los cuales estaban relacionados con delitos contra la propiedad y 100 relacionados con actos violentos), 541 actos antisemitas (81 de los cuales estaban relacionados con la violencia, 102 relacionados con la propiedad crímenes) y 100 actos antimusulmanes.

El Ministerio **afirmó** que una de las razones por las que las iglesias eran atacadas con más frecuencia que los lugares de culto de otras religiones era que Francia simplemente tenía más iglesias. Francia alberga aproximadamente **40.000 iglesias** :



"El ministerio también afirmó que el gran número de degradación de lugares cristianos se explica en parte por el mayor número de iglesias en comparación con los lugares de culto de las otras dos religiones".

El Ministerio señaló que los ataques contra musulmanes estaban en sus niveles más bajos desde 2010, los ataques contra cristianos estaban en el mismo nivel que el año anterior y que los ataques contra la comunidad judía aumentaron en 2018.

Christophe Castaner, ministro del Interior, condenó los actos de odio contra todas las personas religiosas y lugares de culto.

"El odio no tiene lugar en la República. Estamos decididos a proteger a todos los franceses, a proteger el laicismo, la libertad de no creer, como de creer con respeto, con total seguridad. Estos números demuestran que no debemos bajar la guardia. Antisemitas, islamófobos, anticristianos, racistas, xenófobos: no hay pequeños ataques ni pequeños insultos. Nada será tolerado: cada culpable tendrá que ser encontrado y juzgado".

Fuentes

Chambelán, Samuel. "El incendio de la catedral de Notre Dame se investiga como accidente por ahora, dicen los fiscales". *Fox News* . 16 de abril de 2019. Samuel Chamberlain Por Samuel Chamberlain | Fox News

Tharoor, Ishaan. "El incendio de Notre Dame enciende a la extrema derecha occidental". *El Correo de Washington* . 17 de abril de 2019.

Lytvynenko, Jane; Silverman, Craig. "Una cronología de cómo el incendio de Notre Dame se convirtió en una narrativa antimusulmana". *Buzzfeed* . 16 de abril de 2019.

McPartland, Ben. "'Convertir las iglesias vacías de Francia en mezquitas'". *El local* . 15 de junio de 2015.

Ministro del Interior . "Lucha contra el odio, la discriminación, el racismo y el antisemitismo". 12 de febrero de 2019.

ConsultarNoticias . "¿Es cierto que 875 iglesias fueron vandalizadas en Francia en un año?" 18 de abril de 2019.

<https://www.gatestoneinstitute.org/20171/jihad-on-churches-france>

JIHAD CONTRA LAS IGLESIAS EN FRANCIA

por Raymond Ibrahim

22 de noviembre de 2023 a las 5:00 am

Traducciones de este artículo:

- Un mapa, publicado por Christianophobie.fr, que marca con un pin rojo cada lugar donde una iglesia en Francia fue atacada entre 2017 y 2018, parece una zona de guerra. Prácticamente todo el mapa de Francia está cubierto de rojo. Incluso Snopes, que se presenta como el árbitro final sobre qué noticias son reales o falsas, admitió la exactitud del mapa, intentando minimizar sus hallazgos...
 - Uno se pregunta si [Snopes] sería tan casual si un cristiano destrozara una mezquita o irrumpiera en una mezquita mientras gritaba consignas cristianas.
-



En julio de 2023, los musulmanes incendiaron la iglesia Saint-Georges De La Haye del siglo XII en Descartes, Francia. (Fuente de la imagen: Joël Thibault/Wikimedia Commons)

Las iglesias cristianas están siendo atacadas en toda Europa occidental, con ejemplos muy recientes en Austria , Alemania , Italia y Suecia .

Sin embargo, ninguna nación occidental parece sufrir tantos ataques a sus iglesias como Francia, alguna vez conocida como la "Hija Mayor de la Iglesia".

La periodista de investigación Amy Mek tuiteó el 1 de julio de 2023:

"Los ataques a las iglesias son la norma en Francia; dos iglesias al día son vandalizadas: son quemadas, demolidas y abandonadas, y sus seguidores son sacrificados en el altar de la corrección política. Los sacerdotes están bajo constante amenaza. ¿En qué momento ¿Se responsabilizará a los políticos franceses de fronteras abiertas?

Esa última pregunta identifica inadvertidamente a los culpables, es decir, los inmigrantes del mundo musulmán, donde los ataques a iglesias no son anormales.

En julio de 2023, por ejemplo, los musulmanes atacaron y profanaron varias iglesias en Francia, rompiendo las puertas y ventanas de una iglesia y pintando con spray graffitis anti-Jesús y pro-Mahoma en sus paredes. Los hombres también incendiaron al menos dos iglesias históricas: una iglesia del siglo XVI en Drosnay y la iglesia de Saint-Georges De La Haye-Descartes del siglo XII , después de disturbios generales provocados por el tiroteo policial del 27 de junio contra Nahel Merzouk, un criminal musulmán. .

Las autoridades francesas no sólo fingieron que estas dos iglesias patrimoniales simplemente "se incendiaron" - "probablemente debido a una tormenta " - sino que insistieron en que fue el asesinato policial lo que provocó que los musulmanes, por lo demás pacíficos, se amotinaron.

Si este fuera el caso, ¿qué se puede entender del hecho de que los musulmanes hayan estado atacando iglesias en Francia *durante décadas* ? A continuación se muestra una muestra reciente de los ataques que ocurrieron *antes* del tiroteo en Merzouk el 27 de junio:

26 de junio: La iglesia de Saint-Lazare, que se encuentra cerca de otra iglesia que fue fuertemente destrozada por los musulmanes el 5 de julio, fue profanada y robada .

20 de junio: Una "banda de estudiantes universitarios" irrumpió en la iglesia de San Roque en Niza, burlonamente se roció con agua bendita y comenzó a gritar "Allahu akbar", que, según señala el informe , "se escucha regularmente durante los ataques islamistas". El primer teniente de alcalde de Niza, Anthony Borré, respondió en una carta a sus superiores aparentemente indiferentes, instándolos a tomar en serio estas cuestiones:

«Desde el 29 de octubre de 2020 y el ataque islamista a la basílica de Notre-Dame en nuestra ciudad [cuando otro musulmán que gritaba "Allahu akbar" mató a dos mujeres francesas, una de ellas por decapitación, y a un hombre dentro de una iglesia], no ignoráis Qué traumático puede ser para nuestros conciudadanos escuchar tales comentarios dentro de una iglesia y los dolorosos recuerdos que pueden revivir. Frente a estos intentos de desestabilizar la sociedad y a los ataques a nuestra República laica, debemos dar una respuesta fuerte y colectiva. "

23 de junio: Tres musulmanes, de entre 12 y 13 años, irrumperon en la iglesia de San José de Niza, durante una misa por la tarde, y también comenzaron a gritar "Allahu akbar". Vale la pena recordar que Niza es también el lugar donde otro musulmán asesinó a 84 personas en 2016.

12 de junio: Después de irrumpir en la propiedad de la iglesia, una pandilla de musulmanes, descritos sólo como un "grupo de jóvenes", golpearon salvajemente al P. Joseph Eid, de la parroquia de Notre-Dame-du-Liban, y lo llamó "cristiano sucio". Mientras huían de los transeúntes que pasaban, escupieron otros "insultos anticristianos".

Los musulmanes también golpearon al sacerdote católico de San Vicente de Paúl, de 80 años, en Saint-Étienne. Después de golpear al P. Francis Palle al suelo, continuaron golpeando y pateando al octogenario, hasta dejarlo inconsciente (el último reporte se encontraba en estado crítico). Aunque este ataque se produjo el 30 de junio, tres días después del asesinato policial de Nahel Merzouk, la diócesis dijo que no tenía nada que ver con los disturbios, sino que era más bien algo normal.

El 3 de junio, la iglesia de Mailhac sufrió graves actos de vandalismo .

28 de mayo: Varias personas "no identificadas" irrumpieron y destrozaron la iglesia de Saint-Laurent en Cugnaux, que tiene una gran presencia musulmana: desfiguraron un crucifijo, arrojaron velas al suelo y dañaron íconos, antes de prender fuego a la iglesia. Sin embargo, un transeúnte intervino rápidamente y llamó a los bomberos, que llegaron rápidamente y apagaron las llamas. En respuesta, Albert Sánchez, alcalde de Cugnaux, pidió más "diálogo y entendimiento entre las diferentes comunidades religiosas y culturales de nuestra ciudad", ya que "la diversidad es nuestra fuerza y nuestro orgullo".

4 de mayo: "Larga vida al Islam", así como escrituras árabes, fueron encontradas pintadas con aerosol en las paredes de una iglesia en Lieusaint, en Seine-et-Marne. El informe añade que "Esta no es la primera vez que esta iglesia ha sido vandalizada... Varias estatuas habían sido dañadas y derribadas".

16 de marzo: Un hombre, anteriormente "archivado por su radicalización islamista", irrumpió en la iglesia de Saint-Hippolyte en París e interrumpió su servicio. También robó la cruz de plexiglás de dos metros de altura de la iglesia, que sostenía un Cristo de madera de 400 años de antigüedad. Más tarde fue encontrado cerca "roto en muchos pedazos", dijo la policía.

8 de marzo: un migrante musulmán entró en el cementerio de la iglesia de Saint-Louis en Évreux y procedió a romper y profanar los crucifijos colocados en una treintena de tumbas.

2 de marzo: Un hombre descrito como de "tipo africano" destrozó Saint-Eustache, una de las iglesias más grandes de París, en parte rompiendo el cristal protector de un altar con un extintor. El informe señala que "el modus operandi del sospechoso... [es] comparable al de la iglesia de Saint-François-Xavier [vandalismo], donde se cometieron daños el martes 28 de febrero".

Mientras se hablaba de estos ataques a iglesias de París, un informe del 17 de marzo señaló que un total de ocho iglesias parisinas fueron vandalizadas o incendiadas durante las diez semanas entre enero y mediados de marzo de 2023.

Lo anterior, como se mencionó, son sólo algunos ejemplos: la mayoría de los ataques a iglesias en Francia ni siquiera son reportados por los medios locales. La periodista de investigación Sonja Dahlmans ofrece más detalles:

"Crucifijos, órganos, altares y otros símbolos religiosos son regularmente destruidos o robados [en las iglesias de Francia]. Las estatuas de santos también sufren. En la iglesia de Angers, siete estatuas de santos fueron decapitadas o amputadas en abril de este año. Una estatua de María fue decapitada en la iglesia de San Martín de Choicy-le-Roi. Las vidrieras de iglesias antiguas también son destrozadas periódicamente por vándalos, como en Guerlesquin. El pasado mes de octubre se utilizó violencia extrema en la capilla de San José de Saint- Pol-de-Léon. Allí, los vándalos destrozaron las puertas de la iglesia con un hacha y destrozaron todas las ventanas de la iglesia. Los perpetradores destruyeron todos los crucifijos y otros símbolos religiosos.

"Los cementerios y tumbas de las iglesias no pueden escapar a los vándalos. En Velsy, en junio de 2022 se dañaron y saquearon 150 tumbas. Las cruces de las tumbas y otros símbolos religiosos fueron tomados o destruidos por los perpetradores. Dieciocho tumbas de la iglesia de Rocquemont fueron destruidas en Mayo del mismo año. Una estatua de María en el cementerio de Guignicourt-sur-Vence fue robada en agosto de 2022."

Parecería que se ha declarado una yihad en toda regla contra las iglesias de Francia, y los dirigentes del país están mirando para otro lado.

Un mapa publicado por Christianophobie.fr, que marca con un pin rojo cada lugar donde una iglesia en Francia fue atacada entre 2017 y 2018, parece una zona de guerra. Prácticamente todo el mapa de Francia está cubierto de rojo. Incluso Snopes, que se presenta como el árbitro final sobre qué noticias son reales o falsas, admitió la exactitud del mapa, aunque intentó minimizar sus hallazgos:

"Si bien esta imagen [el mapa] a menudo se comparte como si mostrara todas las iglesias que fueron 'destruidas' en Francia, este mapa en realidad documenta una amplia gama de actividades nefastas, como vandalismo, robo e incendio provocado, que ocurrieron en tanto iglesias como cementerios en un lapso aparente de dos años (no cuatro), que abarcan 2017 y 2018.

"También cabe señalar que si bien este mapa documenta algunos delitos relativamente graves, como incendios provocados o el derribo de estatuas de iglesias, muchos de estos pines corresponden a incidentes relacionados con graffiti. También encontramos un pin relacionado con la simple interrupción de una persona servicio de iglesia."

En otras palabras, según Snopes, que se pinten graffiti yihadistas y anticristianos en una iglesia, o que un intruso musulmán interrumpa un servicio religioso gritando "Allahu akbar", no es lo suficientemente "serio".

Uno se pregunta si serían tan casuales si un cristiano destrozara una mezquita o irrumpiera en una mezquita mientras gritaba consignas cristianas.

Por cierto, no debería sorprender que la respuesta oficial dominante a la yihad contra las iglesias francesas sea una de fingida ignorancia, como lo refleja un título un tanto surrealista de Newsweek : "Las iglesias católicas están siendo profanadas en toda Francia, y los funcionarios no saben por qué". "

Si bien este informe hace un trabajo decente al resumir la "serie de ataques contra iglesias católicas" (incluso mediante "incendios", "vandalismo" y "profanación"), las palabras "musulmanes", "migrantes" o incluso "islamistas" aparecen en ninguna parte del informe. Más bien, se alude a "grupos anarquistas y feministas", enojados con las iglesias porque son "un símbolo del patriarcado que necesita ser desmantelado".

Mientras tanto, incluso el razonamiento deductivo deja claro que los musulmanes perpetran la mayor parte de los ataques a las iglesias. Dahlmans informa :

"[Se]gún un informe de la OSCE de 2022, Francia se encuentra entre los cinco primeros países europeos con más crímenes de odio anticristianos registrados. Los otros países entre los cinco primeros son España, Alemania, el Reino Unido y Suecia".

Hay algo más que estas cinco naciones principales tienen en común: poblaciones musulmanas significativamente grandes. Dicho de otra manera, si bien Polonia, Hungría y otras naciones de Europa del Este tienen su cuota de "grupos anarquistas y feministas", tienen muy pocos ataques a iglesias, y aún menos a musulmanes.

Por supuesto, existen razones "prácticas" por las que todos estos ataques musulmanes a las iglesias francesas son enormemente ofuscados y disimulados. Imagínese, por ejemplo, cómo se podría entender el trágico incendio de la catedral de Notre Dame en 2019 si fuera de conocimiento público que innumerables iglesias en todos los rincones de Francia han estado y siguen estando bajo ataques constantes, incluso mediante incendios provocados, por parte de importantes autoridades de esa nación. ¿Población musulmana (cientos de los cuales se regodearon cuando Notre Dame ardió en llamas)?

Raymond Ibrahim , autor de Defenders of the West , Sword and Scimitar , Crucified Again y The Al Qaeda Reader , es el distinguido miembro Shillman del Instituto Gatestone y Judith Rosen Friedman Fellow en el Foro de Oriente Medio .

- Siga a Raymond Ibrahim en X (anteriormente Twitter) y Facebook

<https://www.tfp.org/why-are-people-ignoring-the-slow-motion-jihad-that-rages-inside-france/?PKG=TFPE3226>

¿POR QUÉ LA GENTE IGNORA LA YIHAD EN CÁMARA LENTA QUE HACE ESTRAGOS DENTRO DE FRANCIA?

por [Juan Horvat II](#) 19 de diciembre de 2023



¿Por qué la gente ignora la yihad en cámara lenta que hace estragos dentro de Francia?

Si bien la paz parece reinar, muchos países se ven amenazados por lo que podrían llamarse guerras en cámara lenta. Estos conflictos implican una destrucción gradual de la sociedad, las estructuras y la seguridad dentro de un clima de paz incómoda. La devastación de la guerra no ocurre de inmediato sino con el tiempo. Un ejemplo de una guerra a cámara lenta es la Jihad en curso dentro de [Francia](#).

De hecho, no hay ninguna declaración formal de guerra e incluso una apariencia de normalidad en muchas calles de la ciudad. Sin embargo, los sectores islámicos violentos dentro de Francia participan en actos de violencia diaria que

se asemejan a una situación de guerra. La sociedad sufre como si se declarara formalmente una guerra, o en este caso una yihad.

El Instituto Gatestone informa que actualmente hay [una yihad contra las iglesias en Francia](#). La evidencia es abrumadora. A lo largo y ancho de Francia abundan las iglesias destruidas, vandalizadas, quemadas y dañadas. Los sacerdotes y fieles están amenazados por la agresión. Un mapa publicado por [Christianophobie.fr](#) está cubierto de puntos rojos que marcan puntos de violencia que no perdonan a ninguna región o ciudad.

El informe afirma que una media de dos ataques a iglesias al día es la norma en Francia. Muchos de estos edificios son monumentos antiguos e históricos. Los culpables, en la mayoría de los casos, no comparecen ante la justicia. En muchas escenas, los grafitis anti-Jesús y pro Mahoma en las paredes cercanas no dejan dudas sobre la influencia del Islam. Cerca de los lugares también resuenan gritos de “Allah Akbar”.

Según la periodista Sonja Dahlmans, la mayoría de los objetivos son las iglesias católicas. Señala que “con regularidad se destruyen o roban crucifijos, órganos, altares y otros símbolos religiosos. Las estatuas de santos también sufren. En una iglesia de Angers, siete estatuas fueron decapitadas o amputadas en abril de este año. ... Los vándalos también destruyen periódicamente las vidrieras de las iglesias antiguas”.

Estos vándalos también atacan los cementerios, especialmente las cruces encima de las lápidas que a menudo son destruidas o robadas. El mapa de incidentes también registra la interrupción de los servicios por parte de pandillas y jóvenes. Varios sacerdotes han sido brutalmente golpeados.

La mayoría de estos incidentes no se denuncian o apenas se notan, como si fueran parte del modo de vida diario en la Francia posmoderna. Trágicamente, Francia, conocida como la hija primogénita de la Iglesia por su celo por la fe, ya no reacciona ante estos insultos y sacrilegios.

Francia está en guerra, una guerra a cámara lenta, que está destruyendo gradualmente lo que queda de la nación que alguna vez fue cristiana. Lo que empeora las cosas es que se trata de una guerra unilateral en la que el lado cristiano se ve obstaculizado por aquellos que se niegan a reconocer la destrucción o culpar a los perpetradores.

[Los funcionarios de la Iglesia](#) que administran los edificios dañados piden diálogo. Otros negacionistas de la guerra, como los funcionarios de la ciudad, piden comprensión y compromiso con el enemigo. Culpan a las víctimas de la violencia debido a su colonialismo o racismo sistémico.

Estos incidentes no se limitan a Francia. También se dan con gran frecuencia en España, Alemania, Reino Unido y Suecia, con grandes poblaciones musulmanas. Occidente generalmente trata estos ataques con asombrosa indiferencia e incluso despierta indignación. Las narrativas posmodernas de los musulmanes oprimidos que viven en Europa casi parecen justificar la ira de quienes atacan a la Iglesia. Siempre se puede contar con los funcionarios de la Iglesia progresista para minimizar los daños a sus propios edificios y tender la mano a estas personas “marginadas”.

Sin embargo, el resultado de estos ataques es como el de una guerra. Es una guerra a cámara lenta que día tras día destruye siglos de herencia e historia francesas. No es menos real que si una potencia musulmana declarara la guerra, invadiera el país y destruyera iglesias y todos los signos del cristianismo. Es una guerra religiosa contra el cristianismo, y los cristianos perderán esta guerra si no despiertan.

El enemigo principal no son los destructores terroristas sino aquellos que facilitan la destrucción tomando un camino suicida para ayudar al enemigo a través de narrativas falsas que privan a los cristianos de un medio de autodefensa.